

2 juillet 2020

Regroupement d'entreprises entre SEMAFO et Endeavour

Davies a agi à titre de conseiller juridique de SEMAFO Inc. dans le cadre du regroupement des entreprises de SEMAFO et d'Endeavour Mining Corporation d'une valeur de 2,1 milliards de dollars américains au moyen d'un plan d'arrangement en vertu de la *Loi sur les sociétés par actions* (Québec). La société issue du regroupement fait partie des 15 premiers producteurs d'or à l'échelle mondiale et devient le plus important producteur d'or de l'Afrique de l'Ouest.

Benoit Desormeaux, président et chef de la direction de SEMAFO, a indiqué que l'opération a reçu un appui solide « d'actionnaires clés, qui reconnaissent qu'il s'agit d'une excellente occasion créatrice de valeur permettant de réunir deux sociétés ayant des valeurs et des cultures communes fondées sur des décennies d'activité couronnée de succès en Afrique de l'Ouest ».

SEMAFO Inc. est un producteur d'or canadien intermédiaire qui cumule plus de 20 ans d'expérience en construction et en exploitation de mines en Afrique occidentale; Endeavour Mining Corporation est un producteur d'or africain intermédiaire inscrit à la cote de la TSX qui se concentre sur le développement de mines aurifères dans la ceinture birimienne de roches vertes située en Afrique occidentale.

L'opération assujettie à l'autorisation des autorités de réglementation compétentes. La transaction a clôturé le 2 juillet 2020.

L'équipe de Davies qui travaille sur cette opération est composée de Melanie Shishler, Aaron Atkinson, Nicolas Morin, Andrew Mihalik et Michael Rafalovich (fusions et acquisitions); Paul Lamarre et Andrew Ellis (fiscalité); et Jim Dinning (réglementation).